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Conselho Participativo Municipal Itaim Paulista / Curuçá 

 

ATA DA 1ª REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA 
PREFEITURA REGIONAL DO ITAIM PAULISTA 2018/2019 

 

ATA- 01 

 

São Paulo, 29 de janeiro de 2018, ata das atividades desenvolvidas durante a 

1ª reunião ordinária do Pleno do CPM Itaim Curuçá, ocorrida no Auditório da 

sede da Prefeitura Regional do Itaim Paulista, na Av. Marechal Tito, 3012. A 

reunião foi coordenada por ROBSON SALLES DA SILVA, eleito Coordenador  

e Douglas Ribeiro dos Santos, eleito secretário do Conselho Participativo 

Municipal de Itaim/Curuçá para o 1º semestre de 2018.  

 

Aberto os trabalhos pelo Coordenador Robson: 

 

A-) Falou da verba destinada aos conselhos. 

B-) O interlocutor da Prefeitura Regional Waldemir Taveira, foi o indicado pelo 

Prefeito Regional José Denício. 

C-) Votado e definido pelo plenário do Conselho, serão realizadas as reuniões 

mensais sempre nas últimas segundas-feiras das 19:30 as 21 hs. Sendo as 

próximas em: 26/02 – 26/03 – 30/04 – 28/05 – 25/06 – 30/07 – 27/08 – 2/09 – 

24/10 – 26/11 e a última do ano 17/12. 

 

1 -) Foi dito que devemos oficiar para garantir a reserva do auditório. 

2-) Lido o documento 17/2017 pelo Prefeito Regional, José Denício que trata 

de uma série de reivindicações pleiteadas pela Gestão passada ao Pref Reg. 

José Denício. Que lendo a carta de público, se comprometeu a cumprir, 

colaborar, atender, além de se colocar de forma prestativa e compreensiva e 

dizer de forma bastante enfática, que cobraria as ações e os trabalhos do 

conselho. 

3-) Nas diretrizes e objetivos do Conselho, ficou definido que não terão 

prioridade as demandas da população e sim a fiscalização dos trabalhos, 

obras e finanças da Prefeitura Regional. 

4-) Aberto a palavra, aos munícipes do Itaim. 

5-) Por falta de Regimento Interno, atualizado, a reunião ficou prejudicada em 

alguns pontos e ou tomadas de decisão. 

6-) O Senhor Coordenador informou que os Conselheiros, podem formar 

grupos de trabalhos para um melhor desenvolvimento de determinados 

assuntos ou tema. 

 

Alguns encaminhamentos foram ditos: 

Nesta semana ou seguinte, falar com o Pref. Reg. sobre: A-) Regimento 

Interno, acompanhar alguns eventos e demandas do bairro. 

As 21:02 hs, eu Douglas Ribeiro dos Santos, Secretário eleito, redigir esta Ata 

que vai para leitura de todos no portal, para: ciência, aprovação e ratificação. 

Dei por encerrado. 

 

Presentes os conselheiros, Manoel Gonçalves Pires, Robson Salles Da Silva, Valdemar 
da Conceição Santos, Douglas Ribeiro dos Santos, Luiz Francisco da Silva, Cecília dos 
Santos, Carol Soares, Carlos Alberto de Oliveira, Fátima Elias de Jesus, Jean Aldefran 
Ribeiro da Silva. Waldemir Taveira como Interlocutor da Pref Reg. José Denício, Pref. 
Reg., Chefe de Gabinete, Geraldo Bastos Malta, Além dos munícipes.... 
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